



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2012

P121047

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag

- ://: 1. Aus dem Swisslos-Fonds werden für folgende Projekte Beiträge von insgesamt CHF 49'000 bewilligt:
- | | | |
|-----|--------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| CHF | 8'000 | an den Verband gemeinnütziger Alters- und Pflegeheime – VAP: Für das Projekt „Modeschau „Das Alter – ganz schön in Mode gekommen“ anlässlich des 25-jährigen Jubiläums. |
| CHF | 1'000 | an die Agentur Psy Promotion Liestal für die Theateraufführung „Um HimmelsGottsWillen“ in der Vorweihnachtszeit in Basel. |
| CHF | 1'000 | an Ram Mitra-Oertle für das Kulturprogramm anlässlich des Indischen Festes „Raksha Bandhan“ im August 2012 im Quartiertreffpunkt Hirzbrunnen. |
| CHF | 10'000 | an den Verein Worldshop Basel für das Kinderkulturfestival 2012 auf dem Kannenfeldpark vom 30. August bis 2. September 2012. |
| CHF | 2'000 | an die Stiftung Feriengestaltung für Kinder Schweiz für die Ferienlager für die Basler Kinder im Sommer 2012. |
| CHF | 9'000 | an den Jugend-Zirkus Robiano Basel an die Projektkosten für die Zirkus-Saison 2012. |
| CHF | 5'000 | an CVJM – Christlicher Verein junger Menschen für das Jubiläumskonzert vom 16. März 2013 im Saal des Landgasthofes Riehen. |
| CHF | 4'000 | an Heinz Schild, Bern, an die Druckkosten der Publikation „Visionäre Bahnprojekte – Die Schweiz im Aufbruch“. |

- CHF 2'000 an ABSM – Ausbildungs- und Beratungsstelle für Migrantinnen und Migranten für das Projekt „Sport spricht eine Sprache“ am 24.Juni 2012 auf dem Sportplatz Bachgraben, Allschwil.
- CHF 7'000 an den Verein Schachfestival Basel für das Schachfestival vom 1. bis 5. Januar 2013 im Hotel Hilton Basel.

